

1年間、よろしくをお願いします。	学校教育目標【豊かな心 たくましい実践】 <h1>2学年だより</h1>	発行日 平成30年4月6日(金) 第1号 出雲崎中学校 2学年部
------------------	---	--

## 「挑戦」の安全基地へ

昨年度の最終号の学年だよりで、「積極的にチャレンジして行ってほしい」と新年度への期待を書かせていただきました。誰にとっても生活するうえでの拠り所があります。挑戦するためには、安全基地が必要です。そこが安定していなければ、新しいことに挑戦しようと思ってもうまくはいきません。生徒たちの拠り所＝安全基地の1つは、家庭だと思えます。睡眠、食事など、家庭での生活の安定は、学校生活の活力となります。もう1つ、生徒たちが学校で生活し、様々な活動をするなかで、拠り所となる所、それは「学級」であるはずで、学級での生活が安定していれば、新しいことに挑戦しようと思った時にプラスにはたらくと信じています。生活の拠り所、「挑戦」の安全基地をみんなの力でつくって行ってほしいと思えます。さあ、新年度がスタートです！  
 (学年主任 渡辺)

始業式に二年生の代表として、『新学期の抱負』について話してもらいました。紹介します！

### 一学期頑張ること

二年 \_\_\_\_

私が一学期に頑張ることは二つあります。一つ目は『家庭学習』です。私は昨年度、ワークを計画的に進められず、テスト勉強期間になってからワークを進めることが多くありました。このように勉強をしていると、範囲の広い教科の場合にはテスト期間でワークをたくさん進めなければいけなく、苦手なところを何回も勉強する余裕がなくなり、満足に勉強ができないままテストに臨むことになっていました。二年生になると勉強の内容が難しくなるし、時間も限られてくると思うので、家に帰ったらその日に習った所のワークを進め、計画的に家庭学習に取り組めるようにしたいです。

二つ目は『部活動』です。一年生の時に練習した基本の技術を、二年生でもっと上手く出来るようにしたいです。そのために、ストレッチなどの基本トレーニングから意識して練習に取り組みたいです。また、準備や後片付けの時は、誰かの指示を待つのではなく、自分で何をしたらいいのかを考え、素早く行動できるようにしたいです。さらに、新しく一年生が入部してきた時は、今まで先輩方に教わったことやわからない所を教えるとともに、注意するときはちゃんと注意できるように先輩になりたいです。

私はこの二つのことを特に意識して、勉強と部活動を両立できるようにし、二年生としてのいいスタートがきれるように頑張りたいです。

## 翌週の予定

4月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校予定	行事等
9日	月	学活	学活	歌練	清掃	入学式	入学式	16:45	入学式、給食開始
10日	火	集会	学活	国テ	数テ	学活	学活	18:15	NRT
11日	水	学活	英テ	社テ	理テ			13:45	NRT、部活休み、3年生修学旅行
12日	木	社会	数学	保体	音楽			16:15	3年生修学旅行
13日	金	数学	音楽	数学	学活			16:15	3年生修学旅行

※週末課題は来週末からスタートします。

※今年度から、お知らせ等がある時を除いて、学年だよりは隔週の発行とさせていただきたいと思えます。来週末は発行予定です。よろしくをお願いします。

## 2 学年職員からのメッセージ～個性あふれる強力な職員です！～

担任 山本 裕美

昨年度に引き続き、2年生として成長していく姿を最も近くから見守れることを嬉しく思っています。2年生は『変身』の時です。勉強も生活も部活も…あらゆる部分でこれまでとは違う自分が出てきます。この1年で、もっと良い方向に変身し、いろいろな場面で活躍する姿を期待しています。私自身もみんなと一緒に様々なことに挑戦しながら、『喜怒哀楽』のあふれる充実した学校生活を過ごしていきたいと思っています。1年間、よろしくお願いします。

副主任 佐藤 聖子

昨年度の話し合い活動で「先輩として」を話し合った際、皆さんから特に多く出たのは、「後輩の手本」という単語でした。その気持ちを、2年生となった自分はどのように表現していくのか。人の優しさ、つらさ、寂しさに気づく心と共に、この一年をみんなと一緒に、楽しんで取り組んでいきましょう。



佐藤聖子 渡辺 山本 佐藤義雄 遠藤

副主任 佐藤 義雄

青葉台中学校よりまいりました。よろしくお願いします。2年生の副主任と特別支援学級の担任です。教科は保健体育、部活動はバレーボール部の顧問です。2年1組チームの目標を実現するために、しっかりとサポートしていきます。

目標達成のポイント3つ、

- ①目標をみんなと共有する。
- ②失敗してもあきらめない。
- ③積極的な心構えと行動 です。

副主任（養護教諭） 遠藤 愛子

はじめまして。この度の異動で三条市立大島小学校より、赴任してまいりました。出雲崎町は地元です。小学校の経験が長く、中学校勤務は久しぶりのため、緊張の連続ですが、出雲崎町の子どもたちのために頑張りたいと思います。趣味は、近場の温泉巡りと運動不足解消のために始めた弥彦山登山です。どうぞ、よろしくお願いします。